

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959



El premio Nobel de la Paz, desierto

Kennedy y Krustchef fueron los más calificados candidatos

OSLO — La comisión para el Premio Nobel de la Asamblea Noruega informó a todo el mundo que, a su juicio, no existen actualmente personas u organizaciones que se hayan hecho acreedoras al Premio Nobel de la Paz 1962.

En la conciso comunicado, la comisión decidió, por consiguiente, declarar desierto este año el premio y acumular su importe al que se conceda, si procede, el año próximo.

En el comunicado no se explican las razones del fallo, quinto después de la última guerra mundial, en que la comisión de la Asamblea Noruega declaró desierto el premio o lo reservó para el año siguiente.

Se dice que el Presidente norteamericano y el primer ministro ruso figuraban en cabeza en la lista de candidatos para la obtención del premio, que este año se elevaba a 257 219 coronas, algo más de 3 millones de pesetas.

Excepcional cosecha de uva en Soria

SORIA — De sumamente excepcional, hasta el extremo que nunca se había dado en esta provincia una cosecha semejante, ha sido este año la recolección de la uva en la zona vitivinícola de Soria que queda comprendida en las comarcas de San Esteban de Gormaz, Langa de Duero, Quintanilla de Tres Barrios, aldea de San Esteban, Peñalba y Sotos, pues entre todos éstos términos municipales se han obtenido más de 100 000 cántaras de vino, de 16 litros cada una. La cantidad ha sido tan enorme, que jamás se había conocido en la comarca cosecha semejante.

Interés en Alemania por el teatro español

BONN — Los teatros alemanes incluyen en sus repertorios para la próxima temporada gran número de obras de autores españoles clásicos y modernos.

Además de piezas de García Lorca; Lope de Vega y Calderón, se representará en otoño en la República Federal, «El trébol floreciente», de Rafael Alberti, que será estrenada en lengua alemana.

Tan bien en octubre y en versión de Albert Camus, estrenará el teatro municipal de Friburgo, «Amor a la Cruz», de Calderón de la Barca.

Quinientos millones de pesetas produce el turismo en TENERIFE

Varias empresas nacionales y extranjeras levantarán nuevos hoteles en el Puerto de la Cruz

El diario «Informaciones» de Madrid publica la siguiente noticia:

Ha pasado unos días en Madrid, realizando interesantes gestiones en centros oficiales, el alcalde de la ciudad del Puerto de la Cruz, don Isidoro Luz Cárpenfer, una de las figuras españolas más ilustres y uno de los alcaldes que más divisas ha aportado al país con su inteligente actuación del fomento del turismo en su bello Municipio. Puerto de la Cruz se puede considerar como el pionero del turismo de invierno en España.

Los turistas de los países del norte de Europa ya han comenzado, desde mediados de octubre, a llegar a las costas de la eterna primavera de la isla de Tenerife, donde se encu-

tra enclavado el Puerto de la Cruz.

Puerto de la Cruz, es, sin duda, el complejo turístico más importante de las islas Afortunadas, donde cada invierno se produce una gran afluencia de los turistas de los países fríos europeos: ingleses, belgas, suecos, alemanes, dinamarqueses, holandeses, etc.

Sabemos que tiene la helia ciudad tinerifeña unas tres mil plazas hoteleras, que han producido el año pasado unos 500 millones de pesetas, que son unos siete millones de dólares para la economía española.

Tenemos que recordar que seguramente desde hace muchos años el Puerto de la Cruz, en la isla de Tenerife, ha sido el más grande centro de turismo de invierno. Una acertada po-

litica municipal, dirigida por don Isidoro Luz, uno de los más inteligentes alcaldes de España, ha creado esta gran fuente de divisas para España.

—¿Muchos proyectos nuevos para el establecimiento de hoteles en el Puerto de la Cruz, don Isidoro?

—Sí. Esperamos tener en unos tres años, cuatro mil camas para nuestros visitantes. Hay una Empresa, formada por españoles e ingleses, que va a construir hoteles y residencias que dispondrá de unas cuatrocientas plazas hoteleras. Otra Empresa alemana va a construir un complejo turístico con ochocientas camas. Otras empresas españolas, americanas y alemanas están construyendo, o se preparan para construir, gran número de hoteles, residencias y hotelitos. El total de nuevas camas, como le digo, será de unas cuatro mil. Las necesitamos, pues las agencias de turismo extranjeras, no pueden admitir todas las solicitudes turísticas porque no disponemos de plazas bastantes.

—¿Duplicarán entonces la aportación de divisas de Tenerife a la economía española?

—Eso esperamos. Podremos «producir» unos quince millo-

(Pasa a cuarta página)

PROYECTO DE LEY

Las embarcaciones extranjeras no podrán pescar dentro de aguas territoriales españolas, excepto en casos especiales

MADRID.—Ha sido presentado a las Cortes para su aprobación, un proyecto de ley por el que se prohíbe la pesca a las embarcaciones extranjeras en una zona del mar litoral nacional cuya anchura se fija en seis millas medidas a partir de la línea de baja mar a lo largo de la costa. Los extranjeros sólo podrán realizar capturas en estas aguas de acuerdo con los tratados internacionales que haya firmado España, o según los convenios de concesiones recíprocas.

Determina el proyecto que las embarcaciones extranjeras sorprendidas durante la pesca en estas aguas, serán detenidas con todos sus pertrechos, aparejos, redes y demás accesorios. Igualmente será incautada la pesca. Se fijan diversas multas, que se agravarán cuando se empleen artes no ajustados a los reglamentos vigentes. Estas sanciones van de 150 000 a 1.000 000 de pesetas. Cuando se empleen explosivos o sustancias venenosas, las multas irán de 500 000 a 2.000 000 de pesetas, y los culpables quedarán sujetos a las penas establecidas por las leyes españolas. El proyecto se ocupa luego de diversas cuestiones de procedimiento así como de los recursos de alzada ante el Ministerio de Comercio contra las resoluciones que adopte la Dirección General de Pesca Marítima. Cuando en el plazo de 5 días siguientes al fallo no se abonaran las multas impuestas, se procederá por la autoridad de Marina a la venta en pública subasta de la embarcación y sus efectos.

LA NOTA PINTORESCA

Los taxis japoneses con televisor

TOKIO — El éxito obtenido por los taxis de Tokio, a los que les han colocado pantallas diminutas de televisión, es innegable, hasta el punto de que muchas veces los viajeros no quieren apearse del vehículo hasta que termine la retransmisión de las pruebas deportivas o las películas detectivescas que se están proyectando. Incluso muchos de los teatones no suben a los taxis hasta convencerse de que tienen televisor.



La Cámara de Comercio y el servicio telefónico en LANZAROTE

Nos permitimos reproducir el escrito dirigido al Director General de la Compañía Telefónica Nacional por la Cámara Oficial de Comercio de Las Palmas, en orden a la actual situación de las comunicaciones telefónicas en Lanzarote, en cuya misión ha intervenido muy eficazmente nuestro activo y prestigioso paisano, miembro directivo de dicha Cámara, don Sebastián Velázquez Cabrera. El texto del escrito dice así: «Ilmo Sr. Esta Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Las Palmas, en sesión celebrada en el día de hoy, acordó dirigirse a V. I. para rogarle encarecidamente su mejor atención al grave problema que la insuficiencia del servicio telefónico está ocasionando a la isla de Lanzarote y particularmente a su capital, Arrecife.

Esta ciudad ha venido prosperando en estos últimos años en todos sus aspectos: económicos, comercio, industria, puerto y turismo, «fanándose sus habitantes, por medio de sus Corporaciones oficiales como en su actividad privada, en un laudable esfuerzo, por mejorar toda clase de servicios.

Però, según los informes recibidos en esta Cámara, el servicio telefónico actual tiene lamentables deficiencias, tanto en la escasez de aparatos en uso, como las malas condiciones del mismo y de las líneas, agravado con el reducido personal.

La lejanía en que se encuentra la isla de Lanzarote, con más necesidades que cualesquiera otras comarcas situadas en tierras continentales en sus comunicaciones de todo orden, ampara su legítimo derecho a disponer de unos servicios telefónicos eficientes que le compensen de su forzoso aislamiento geográfico.

Esta Cámara de Comercio confía en que las demandas del pueblo lanzaroteño en orden a la necesaria mejora de su servicio telefónico recibirán de V. I. su más favorable acogida, disponiendo con toda urgencia se proceda a su realización, y en tal seguridad le expresa su reconocimiento».

¡ATENCIÓN SEÑORITAS!

Un alemán católico desea sostener correspondencia con una isleña que sea guapa, culta y religiosa

Carta al Alcalde de Arrecife

Accediendo a un ruego del alcalde de esta capital don Ginés de la Hoz Gil, nos complacemos en transcribir el texto de una tarjeta postal que ha recibido del súbdito alemán señor Hans Behringer: «Señor alcalde de la ciudad de Arrecife de Lanzarote (Islas Canarias). Soy un alemán católico y he leído en la revista de mi país «Fraline» un artículo de Lanzarote. Para practicar su idioma y cambiar tarjetas postales, deseo correspondencia con una

señorita guapa de Arrecife, que sea alegre, culta y religiosa (25-30 años de edad). ¿Puede darme usted las señas de una señorita? Muchas gracias y saludos cordiales. Hans Behringer. Dirección: Brunnen Weg, 22.-771 Donqueschn Gen (Boden). Alemania.

Hasta aquí el texto de la simpática misiva del súbdito germano. Ahora, señoritas lanzaroteñas, a estudiar el caso y a decidirse. ¿Habrà nuevo noviazgo por correspondencia?

El doctor francés Fournier extrajo un ancla en aguas de Papagayo

Su antigüedad se calcula en 400 años

M. Jean Claude Fournier es un doctor francés (otorrinolaringólogo), domiciliado en París, que todos los años visita Lanzarote para practicar su deporte favorito: la caza submarina. En estos viajes le acompaña siempre su señora esposa, muy aficionada también a la pesca. Un informador anónimo (de esos que tan eficazmente ayudan al periodista a la caza de la noticia) nos dio el soplo. Semanas pasadas— nos dice — estuvieron en Lanzarote M. y

Mme. Fournier. Como siempre se dirigieron a Playa Blanca al objeto de efectuar algunas excursiones deportivas. En uno de aquellos días y cuando con escafandra y botella de oxígeno se sumergió el señor Fournier (a unos 18 metros de profundidad y a 300 de la orilla) para obtener fotografías submarinas, descubrió un extraño objeto. Con la ayuda de su esposa y algunos marineros logró extraerlo del fondo. Se tra-

(Pasa a cuarta página)

CORREO DE REDACCION

Basta ya de campañas absurdas y contraproducentes

Arrecife, noviembre de 1962 Sr. Director de ANTENA. Per si lo tiene a bien, le ruego la publicación de la siguiente carta: Desde hace algún tiempo venimos observando día tras día los lectores de periódicos de Las Palmas y Santa Cruz de Tenerife una absurda campaña (pues no se comprende pueda ser otra cosa) enormemente perjudicial, inconcebible y verdaderamente intolerable, desatada por cualquier orden de cosas, sucesos o acontecimientos de una y otra isla, y lo que es aún más inexplicable, en la mayoría de las ocasiones, desvirtuando los hechos, y lo que vulgarmente decimos «barriendo siempre para adentro», sin la más mínima concesión a lo mucho y bueno de la otra isla, que en ambas lo hoy de verdad y en abundancia.

Estamos ya cansados y da verdadera pena tener que leer casi diariamente estos deplorables artículos y comentarios «tirándose los trastos a la cabeza», por si el aeropuerto de Los Rodeos reúne peores condiciones que Gando; que si el puerto de Las Palmas es mejor y tiene más tráfico que el de Tenerife, pero que éste es más profundo y, por tanto, capaz de atracar barcos de mayor calado o tonelaje; que si el Tribunal de lo Contencioso Administrativo; que si García Venero se inclinó más a un lado que a otro, que si la «Niña II»; que si el «Caravelle» fue de Londres a Gando en vez de a Los Rodeos; que si la Universidad de Verano, y así sucesivamente... hasta, asombrémonos señores, que si los médicos de una isla son más prestigiosos y competentes que los de la otra. Todo esto y muchísimas cosas más hemos tenido que soportar pacientemente los lectores de las islas, y nos preguntamos... ¿qué se logra con todo esto, señores periodistas grancanarios y tenerfeños? Única y exclusivamente sembrar la discordia y el odio entre las islas y emponzoñar los ánimos de sus moradores, aún y a la larga, hasta a los de buena voluntad, y lo que es todavía peor, desprestigiar las islas (el todo Canarias) ante los ojos de los extraños, llamense peninsulares o extranjeros, que muchos nos visitan y

serán bastantes más en el futuro, con las enormes perspectivas turísticas del Archipiélago. Un poco más de seriedad, señores, que mejor labor se hace edificando que destruyendo: viendo en el otro sus factores positivos y no los negativos, aunando esfuerzos por ensalzar las bellezas y buenas condiciones comunes, y aún las extrañas, por el bien de todo el Archipiélago Canario.

Al mismo tiempo nos preguntamos, ¿no debe existir una justa y eficaz censura periodística para todo aquello que puede perjudicar los intereses comunes? No bastan sanciones, que suponemos las habrá para toda inexactitud premeditada, más aún con la reciente Ley de Prensa, donde se asumen responsabilidades, sino que, creemos, no debe permitirse que se llegue a publicar otra polémica que las ya tradicionales, literarias, deportivas, etc... pero, por favor, nunca cosas tan absurdas e infantiles, poco más o menos, como lo que de pequeños solíamos oír: «El Teide en Gran Canaria»... o «La Montaña de Arucas en Tenerife», que cosas muy semejantes hemos tenido que leer los sufridos lectores imparciales y honestos, quedándonos con la «boca abierta».

¡Basta ya de informadores absurdamente polemistas! Dejen sus controversias para cosas del deporte, por ejemplo, que como poco serías, e ¡la actualidad, pueden pasar y justificar la pasión, pero, por favor, no nos amarguen la existencia con estas inconcebibles diatribas para alabar lo que no se posee en la propia isla o menospreciar lo que, en verdad, tiene la otra, no la contraria, precisamente.

Y nada más, disculpad a este lector de isla menor, no por eso también canario, al que mucha pena le da tanta información de este tipo, sea de Las Palmas o de Tenerife, que «de todo hay en la viña del Señor», allí y más allá, pero lo que deseamos todos es que exista más sensatez, formalidad, seriedad, y, sobre todo, una estrecha y sincera amistad entre todas las islas, en beneficio de los intereses peculiares del Archipiélago. Suyo affmo. s. s.

UN LECTOR DE «ANTENA»

COLABORADORES DE «ANTENA»

EL DOLOR AJENO

Por Facundo Perdomo

Nunca debe huirse del dolor del prójimo. Siempre hay que demostrar con hechos desinteresados que compartimos los sufrimientos de nuestros amigos, de nuestros semejantes. Quienes se mofen de aquellos que sufren, se preparan para sufrir igual o peor mal. Y hacemos aquí esta afirmación porque nada queremos ruín para nadie: obra bien en pro del enfermo o desvalido y te salvarás.

Sé que algún lector pondrá en duda tal opinión, sin embargo, deben aceptarla como llena de sentido moral. Nadie sabe, nadie puede saber lo que significa ir por la vida sin poder vivir: nadie que no haya sentido muy hondo clavársele el dardo de la desesperación.

Una prueba evidente de que los hombres han sufrido muy poco, es la escasa caridad que existe en el mundo. No quepa duda de que esto nos demuestra que para prestar ayuda al doliente es preciso un previo dolor propio. No obstante, ello podría tener solución sensibilizando los sentimientos del hombre: de ese hombre que existe como un motor cualquiera.

Es el grupo selecto y lleno de amor el que debe gritar constantemente hasta que se despierten esas conciencias que duermen el sueño de la indiferencia. Si, es mucha verdad: se llora bastante cuando así también se sufre; mas... ¿no sería preciso el llanto de todos para conocer la Comprensión?

San Bartolomé, noviembre de 1962

LAS PRIMERAS LLUVIAS

Por Rafael-Angel Dominguez

Las resacas tierras se agrietan, se van abriendo lentamente como fauces ansiosas de frescor, mientras el viento, ese viento trashumante de Lanzarote, azota en rachas poderosas el jable, formando remolinos vertiginosos que alzan al cielo sus dedos gigantescos cual manos implorantes que se elevaran al infinito.

El Sol lanza sus rayos dorados en oleadas sofocantes, y la tierra se contrae en rictus atormentados de lavas convulsionales y resacas. La calma cubre con sus nieblas el horizonte, y las tierras parece que vibran y se agitan con temblorosos movimientos de extenuación.

Todo es aridez. Hosquedad. Muerte. Las pocas plantas que se divisan cambian su color verde por el amarillento, y sus hojas penden flácidas de los tallos inclinados hacia el suelo parodiando un humano gesto de resignación.

Los días se suceden y las esperadas lluvias no llegan en sus carros de nubes a mitigar la sed de los campos. Algunos negros nubarrones han llenado los pechos de esperanza, pero suaves y majestuosos se han perdido en el horizonte en busca de otros campos que germinar, o quizá, en inútil gesto, volcar su carga en las marinas llanuras de olas peregrinas.

Todo es quietud en los campos. El campesino, en silencio, espera el milagro de agua de las nubes, y al fin, un día, cuando todo era indiferencia...

¡Llegan las lluvias!

Pausadamente al principio, y torrencialmente después, cae el agua de los cielos. Todo parece que despierta de un sueño de muerte. La tierra bebe ansiosamente el líquido vital en gorgoteos de satisfacción, y las plantas poco a poco, van levantando sus tallos, erguyendo sus hojas y tensando sus raíces de dedos temblorosos. Un olor a tierra mojada embriaga los sentidos, y el chapoteo del agua suena como música esperanzadora de cosecha feliz. De los montes bajan las barranqueras plélicas de agua, y todo y todos, alzan al cielo sus miradas.

El milagro ha llegado. ¡Ha llovido en Lanzarote!

Arrecife, noviembre de 1962

Droguería «1CO»

LEÓN Y CASTILLO, 41 (junto a farmacia Tenorio)

Se complace en recordarle que, conforme había anunciado previamente, desde el 1.º del corriente mes viene entregando, por cada 10 Ptas. de compras número que le permitirá participar en el sorteo que en ocasión de la festividad de Reyes tiene organizado.

Para este año dos colosales premios: Una magnífica Alfa, última modelo, de valor superior a las 6.000 ptas. y unos pendientes y anillo en oro, valoradas en 2.000

Vea nuestros programas de mano. No deje de visitar nuestros establecimientos. Todas las semanas cambios de exposición en nuestros escaparates. Extensísima variedad en artículos de regalo al alcance de todas las posibilidades

«COMESTIBLES LA PLAZUELA»

(Plaza Calvo Sotelo núm. 10)

Se complace en participar a su DISTINGUIDA CLIENTELA, que desde el pasado lunes ha comenzado a repartir boletos del PRIMERO de los dos

GRANDES OBSEQUIOS

que con motivo de las

FIESTAS NAVIDEÑAS

tiene el gusto de hacer entre su SELECTO PUBLICO en prueba de un sincero agradecimiento

CRUZCAMPO, en media

CRUZ CAMPO en botellín

El regalo para toda la vida...

PROYECTOR DE CINE FAMILIAR

MARIN 8 m/m

Fuerte — Sencillo — Elegante — Luminoso
Distribuidor: Rafael Cabrera — León y Castillo, 6

¡Ahora, a disfrutar del mejor cine!

Con el proyector cinematográfico SONORO para películas de 16 m/m.

NILOGA. B-16

El modelo ideal para el cine - aficionado
Distribuidor para Lanzarote: Rafael Cabrera - León y Castillo, 6

La cerveza más fina, CRUZ CAMPO

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—Regresó a Madrid, tras pasar una corta temporada en Arrecife y después de confeccionar un mural en el nuevo edificio del Real Club Náutico de Gran Canaria, el pintor César Manrique.

—A Ginebra hicieron viaje Mr. Mrs. Schinep.

—Próximamente marchará a Sevilla don Martín Vázquez.

—Por vía aérea hicieron viaje a Santa Cruz de La Palma don Gregorio Acosta y esposa.

—También hizo viaje, a El Aaiún, don José Parrilla Cabrera.

—A Las Palmas regresó la señorita Margarita Guereta Fajardo.

—De La Palma llegó el doctor en farmacia don Alvaro Argany Bessó.

—A Puerto del Rosario marchó el exportador de frutos don Agustín Peñate.

TEMPORAL DAS.—Pasa temporada en Arrecife don Eduardo García y su esposa doña Ana Panasco.

NATALICIOS.—En esta capital ha dado un varón, tercero de sus hijos, la esposa del director de la Sucursal del B.H.A. en Arrecife don Leopoldo Díaz Martín, de soltera Carmelina Bethencourt.

—También, en Las Palmas de Gran Canaria, dio a luz una niña primero de sus hijos, la señora esposa de don Felipe de la Hoz Fajardo, de soltera Elsa Gozález

—Asimismo, en Arrecife, dio a luz un niño, octavo de sus hijos la señora esposa del Delegado del Gobierno en Lanzarote, don Santiago Aiemán Lorenzo, de soltera Maruca Valls Díaz.

DEFUNCIONES.—En San Bartolomé ha fallecido, a los 67 años de edad, don Domingo González Rodríguez, que durante muchos años trabajó en una empresa panificadora local y que se distinguió siempre por sus virtudes de honradez y ejemplaridad. A su señora viuda e hijos enviamos nuestro sentido pésame.

—En Las Palmas dejó de existir, a los 64 años de edad, el agricultor de Tao don Manuel Aparicio, persona muy conocida y apreciada en toda la isla y uno de los hombres más expertos en el conocimiento de la técnica de la lucha canaria. A su familia, y en especial a su hijo político don Mariano Betancort, propietario de la cafetería «La Marina», enviamos nuestro sentido pésame.

TRASLADO—Ha sido trasladado al Parador Nacional del Turismo Virgen de la Cabeza Andújar (Jaén) como director gerente accidental, el funciona-

rio de la Dirección General con destino en el Parador Nacional de Arrecife, don José Serrano Sánchez.

DESTINO.—Ha sido destinado a la Delegación de Hacienda de Las Palmas el portero de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos de Lanzarote, don Manuel Torres.

Quinientos millones...

(Viene de primera página)

nes de dólares al año, sólo en el Puerto de la Cruz, durante el invierno.

—Naturalmente, ¿necesitarán ayuda?

—Desde luego. Esperamos mucho de la declaración de zona turística de Canarias, hecha tan acertadamente por el Ministerio de Información y Turismo.

El doctor francés...

(Viene de segunda página)

taba de un ancla (180 metros de longitud y 1'20 de anchura), totalmente recubierto de piedras volcánicas y musgos que, a juzgar por las apreciaciones del doctor galo, llevaba allí sepultado más de 400 años. Fue localizado en las inmediaciones de la Punta de Papagayo, lugar íntimamente relacionado con la venida a Lanzarote de sus primeros conquistadores. El ancla ha sido depositado provisionalmente en la vivienda del torrero de Pechiguera, hasta ser recogida el próximo año por los señores Fournier. Ellos piensan construir un chalet en Playa Blanca, y el antiquísimo objeto — según manifiestan — será un motivo de decoración de su vivienda.

Esta es la pintoresca noticia que hoy ofrecemos a los lectores de ANTENA. ¿Tendrá en su día un valor histórico? Esto ya lo sabremos más adelante.

Se vende

Andamio y mostrador propios para dulcería o tienda de modas
Informes: José Betancort. 2

ESPINO y CLAVIJO

(antes Manuel Cabrera Sosa)
Necesita dos chicas preferible hayan trabajado
José Antonio, 3 Tlf. 29

Ramos flores para bodas encargos «El Arca de Noé»

EN BROMA Y EN SERIO

LA CHALANA

Por EGO SUM

Buen amigo Casiano: ¿Te has enterado de que otra vez, al Barco lo han bautizado?

«Isla de La Graciosa» él se llamaba y el nombre del barquillo se le cambiaba.

TORTUGA lo pusieron porque pensaron que poco caminaba.

Se equivocaron porque no fue TORTUGA sino gacela

que corría sin patas con una vela.

Hoy lo llaman CHALANA; y uno, aquí, piensa: ¿ganar a una chalana

oh, que vergüenza! Una embarcación plana, sin una quilla, ganar una regata ¡qué maravilla!

Y la verdad es, Casiano, que desconcierta ganar una chalana en mar abierta.

El barquillo ha ganado. Jorge Toledo dice que el nuevo nombre le importa un bledo.

Que unas diez mil pesetas de su bolsillo

apuesta, con cualquiera, a su barquillo.

Arrecife, noviembre de 1962

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE HACE SABER:

Que por don Daniel Díaz Oлива, vecino de esta ciudad, se ha presentado en estas oficinas Municipales solicitud en súplica de que le sea concedida autorización para trasladar su industria de Tintorería, sita en la calle Luis Martín, a la calle Fajardo núm. 15

Lo que se hace público, a fin de que las personas que se con-

sideren perjudicadas puedan aducir sus reclamaciones por escrito fundado y acompañado de copia simple dentro del plazo de QUINCE DIAS HABILES, durante los cuales y en horas de las 10 a las 13 podrá ser examinado el expediente, en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento.

Arrecife, 10 de noviembre de 1962.

D. E. P.
LA SEÑORA DOÑA
LUCIA RUIZ FELIPE
Que falleció en Carrizal de Ingenio (Las Palmas)
el día 25 de Octubre pasado
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición
Apostólica

Su hijo Don José Ramos Ortiz (ausente, en Venezuela) y su hijo político
Doña María Hernández Acosta

SUPLICAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir a la misa de Funeral que se dirá el viernes próximo, día 23, a las SIETE Y MEDIA de la mañana en la Parroquia de San Ginés de esta ciudad, por cuyo favor les quedarán profundamente agradecidos

ARRECIFE 20 DE NOVIEMBRE DE 1962

Materiales de construcción en general

☺ en REYES HERMANOS ☺
Hermanos Zerolo, 14 - Teléfono, 390

Empresa Nacional Radio Marítima, S. A.

Existiendo una PLAZA VACANTE de OFICIAL ELECTRICISTA en esta plaza se convoca examen para aquellas personas que les interese. Buena retribución y amplio porvenir
Plazo de solicitudes durante todo el mes
Razón: don Ernesto Solana Oteo. Canalejas, 9. ARRECIFE

PERSIANAS DANESAS. Enteramente metálicas Fácil manejo: Hnos. Zerolo, 1

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

Llegaron a Arrecife los naufragos del «San Antonio Abad»

Cómo ocurrió el desgraciado accidente

Días pasados llegaron a nuestra ciudad los supervivientes del vaporcito pesquero «San Antonio Abad», que como ya informamos se perdió en el Cantábrico a consecuencia del temporal. Hemos hablado con uno de los naufragos, don Emeterio Cabrera Toledo, mecánico naval, quien nos dice que tanto él como el resto de los hombres del «San Antonio Abad» se encuentran muy apenados por la desaparición del armador don Jesús Núñez, persona— dice el señor Cabrera— muy bu-

na y gran conocedora de las cosas del mar.

EN EL BOTE IBAN DOS HOMBRES

Don Emeterio Cabrera nos ha dicho: «A las 2 horas de salir de San Sebastián sufrimos una avería en el motor en pleno temporal de mar y viento. La situación era muy difícil, pues además, por ser las 3 de la madrugada, todo permanecía en tinieblas. Pese a que ninguno de los tripulantes éramos

(Pasa a séptima página)

Regresaron de Londres las primeras autoridades

Han regresado de Londres las autoridades lanzaroteñas que visitaron la capital británica invitadas por Iberia en uno de sus reactores «Caravelle». No se desplazó el Delegado del Gobierno, sustituyéndole el Secretario general de dicho organismo. Todos se muestran encantados de la excursión y de las atenciones recibidas por parte de los altos jefes de Iberia. También acudieron a la Gran Bretaña en calidad de invitados los directores de Prensa y Radio de Gran Canaria y Tenerife, pero no así los de las islas menores.

Con el establecimiento de esta nueva línea se ha dado un gran paso en el fomento de la corriente turística inglesa hacia Canarias.

HOY, funeral por José Antonio Primo de Rivera

Hoy martes, con motivo de cumplirse el XXVI aniversario del fusilamiento por los rojos de José Antonio Primo de Rivera, tendrá lugar en el templo parroquial de San Ginés, a las 8'15 de la mañana, un solemne funeral en sufragio del alma del fundador de la Falange. A dicho funeral, organizado por la Jefatura Insular del Movimiento, pueden asistir cuantas personas lo deseen.

CODORNICESCAS

PREGUNTAS SIN RESPUESTA

¿Por qué no se pone en servicio el nuevo Matadero Municipal, que tanta falta está haciendo?

¿Por qué no ha fallado nunca en el muelle de Los Mármoles la presencia de funcionarios de los diversos organismos que cobran impuestos y han fallado siempre servicios tan necesarios como el alumbrado, el teléfono, la limpieza, etc?

¿Por qué no se destina un policía municipal a la bardiada Marqués de Valterra para que «meta en vereda» a tanta chiquillería?

¿Por qué no se colocan de una vez los discos de la parada de la línea 2 de autobuses urbanos?

¿Por qué esos «desniveles» en la corriente eléctrica, especialmente en el barrio de Santa Coloma, que tantas bombillas, radios e incluso hasta algunas neveras ha estropeado ya?

¿Por qué la campaña del silencio durante la noche se cumple estrictamente por toda clase de vehículos menos por las motocicletas?

¿Por qué no se limian los modernos faroles del alumbrado público de la Avenida del Generalísimo, algunos de ellos casi totalmente cubiertos de polvo y telarañas?

¿Por qué las carreteras principales de Lanzarote continúan tan abandonadas en su reparación y conservación? GUITO

LA VIDA EN EL PUERTO



El «Concordia Fonn» llevó para Génova y Nápoles 104 toneladas de pescado congelado

El martes llegará otra motonave frigorífica noruega

Los motopesqueros franceses «Mac Claire» y «Gambue»

Otro embarque directo de mercancías a Alicante y Barcelona

En las últimas horas del domingo día 11 arribó procedente de Nueva York y otros puertos norteamericanos, vía Las Palmas, la motonave frigorífica noruega «Concordia Fonn», que seguidamente atracó en el primer sector del muelle de Los Mármoles.

DIEZ MIL TONELADAS DE DESPLAZAMIENTO

A las 930 horas del lunes comenzó a cargar una partida de pescado congelado, producido en la industria local, operación que finalizó sobre las 10 de la noche. En total tomó 104 toneladas. Se trata del mayor buque que ha atracado en Arrecife, pues tiene 140 metros de eslora y unas 10 000 toneladas de desplazamiento. El «Concordia Fonn» no conducía pasajeros, pero algunos de sus tripulantes realizaron excursiones al interior de la isla. A las 11 de la noche del lunes zarpó para Génova y Nápoles, suprimiéndose esta vez las escalas en Casablanca y El Pireo.

EL MARTES LLEGARÁ EL «CONCORDIA SKA»

Para el próximo martes se anuncia la llegada del buque frigorífico noruego «Concordia Ska», de la misma naviera, que asimismo cargará en Arrecife una partida de pesca congelada para puertos extranjeros.

MOTOPESQUEROS FRANCESES

Otro barco que nos visitó la pasada semana fue el motopesquero francés «Mac Claire», que se dedica a la captura de sardinas en la costa africana. En Arrecife reparó una avería, aprovisionándose de 4 toneladas de hielo. Para el día siguiente había anunciado su arribada el buque congelador, también francés, «Gambue», pero por noticias posteriores recibidas por sus consignatarios en esta plaza se supo que recibió órdenes de dirigirse a Dakar. Ambas unidades ya han visitado nuestro puerto en diferentes ocasiones.

BARCOS DE «PAGASA» Y «ROCAR»

Para descargar sendas partidas de pescado con destino a la industria local (calamares,

tazarte, cabezote, etc) han operado, en su mayoría en el muelle pesquero, los siguientes barcos, algunos de ellos pertenecientes a las flotas de Pagasa y Roca: «Montaña Clara», «La Cavada», «Gonzalo», «Punta Jandía», «Punta Tenefe», «Pedro Antonio» y «Marino 7».

EL «ALEGRANZA» SALIÓ DE VARADERO

Después de permanecer algún tiempo en los varaderos de Puerto de Naos limpiando fondos se ha hecho a la mar la pareja de arrastre «Alegranza», matrícula de Vigo con base en Arrecife, para reanudar sus faenas en el banco africano. Le ha acompañado en su viaje a la costa africana su compañero el «Vicentuco».

NUEVA VISITA DEL «PUENTE CASTRELOS»

Para el próximo día 25 es esperada nuevamente en nuestro puerto la motonave frigorífica española «Puente Castrelos» que cargará en Arrecife diversas mercancías para Barcelona, Alicante y Tarragona.

QUINCE PESQUEROS DE LA PENINSULA

Durante la pasada semana recalaron, para efectuar operaciones de suministro o reparar averías, las siguientes unidades con base en la Península: «Samaritana», «Hernández Zapata», «Los Milagros», «Gabriela», «José Quintino», «Torre Pajarete» (prime a escala), «Illices Augusta», «Maruja Molina», «Vicente Giner», «Beatriz y Paula», «El Rinconcillo» (primera escala), «Magdalena Noguezoles», «Delfín Azul», «Seis Hermanas» y «Jonenses». En total, 15 unidades.

«Resolló» la «NIÑA II»

Se halla, sin novedad, en aguas de las islas Bahamas

El servicio de guardacostas norteamericano ha informado a la Prensa que la carabela «Niña II», que al mando del capitán Etayo y con siete hombres a bordo, se dirigió de Palos de Moguer a América, vía Las Palmas, ha sido localizada a unas 2 millas de la isla Watling, en el archipiélago de las Bahamas. Añade la información que lleva todavía víveres para una semana y que en la travesía del Atlántico fue azotada por un fuerte temporal.

Documental cinematográfico inglés sobre LANZAROTE

Unos días ha permanecido en Lanzarote el periodista británico de la «Rove Enterprise LTD», Mr. Roland Feven, quien ha filmado un documental cinematográfico en color sobre nuestra isla para ser exhibido en numerosas salas de espectáculos del Reino Unido. No solamente captó los paisajes más variados e interesantes, sino además sonidos y facetas musicales. Este periodista, que formó parte de la expedición de escritores ingleses que se trasladaron a Canarias en el vuelo inaugural de la B. U. A., prologó su estancia en el Archipiélago con objeto de ampliar sus trabajos profesionales.

Lanzarote dispondrá así de un nuevo y eficaz medio de propaganda de sus excelencias turísticas.

LOS REPORTAJES DE HOY

Proyecto de Ley para suprimir los Arbitrios Municipales sobre el consumo.

El Estado compensará económicamente a los Ayuntamientos

Con ello se logrará la reducción de precios de algunos productos

Quedará suprimido el impuesto sobre Usos y Consumos: bebidas espirituosas y alcohólicas, carnes, pescados y mariscos finos.

Se dictarán las medidas precisas para su implantación en el ARCHIPIELAGO CANARIO

En la referencia del Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado se acordó enviar a las Cortes Españolas un proyecto de ley de Reforma de Haciendas Municipales. En la ampliación hecha por el ministro de Información y Turismo se aclaró que en dicho proyecto de ley quedaban suprimidos los antiguos impuestos municipales sobre el consumo, y la implantación, en compensación, de un sistema de tributos. Con ello se logrará que los impuestos municipales no repercutan en los precios de los productos, y que los Municipios alcancen ingresos más sustanciales. Como es natural, este proyecto de ley pasa a las Cortes para su dictamen y aprobación si hubiera lugar.

En la imposición sobre el consumo están comprendidos la antigua tarifa de Usos y Consumos; el impuesto sobre el vino y la sidra; el arbitrio no fiscal sobre consumiciones en bares, cafés, tabernas y similares; el recargo municipal sobre el impuesto de gas y electricidad destinados a usos domésticos; las tasas por reconocimientos sanitarios; el arbitrio sobre el consumo de bebidas espirituosas, alcohólicas, carnes, volatería, caza menor, pescados y mariscos finos.

COMPENSACION

Para compensar a los Municipios de estas pérdidas, el proyecto de ley estipula que el Estado cederá a los Ayuntamientos la parte que se determina de la contribución sobre la riqueza urbana y de la cuota fiscal del impuesto industrial. Esta cesión será del 90 por 100 de la recaudación líquida por cuota del Tesoro de la contribución territorial sobre riqueza urbana, y el 90 por 100 de la recaudación líquida por cuota fiscal.

Al mismo tiempo quedarán refundidos contribuciones, re-

cargos y tasas que gravan las mismas fuentes, permitiendo que el Ministerio fije los nuevos tipos en que se recojan estas refundiciones.

Los derechos y tasas municipales sobre la inspección de calderas de vapor, motores, transformadores, ascensores, montacargas y otros aparatos o instalaciones análogas, en cuanto recaigan sobre el inmueble grabado; los servicios de alcantarillado, incluso la vigilancia especial de alcantarillas particulares; el desagüe de canalones y otros en la vía pública a terrenos del común; las rejas de piso o instalaciones análogas en vía pública; las tribunas y toldos u otras instalaciones semejantes; voladizos sobre la vía pública o que sobresalgan de la línea de fachada, en cuanto recaigan sobre el inmueble gravado, serán refundidos con la contribución territorial urbana.

Asimismo se refundirán con la cuota de licencia fiscal del impuesto industrial los derechos y tasas municipales por prestación de servicios y por aprovechamientos especiales la vigilancia de establecimientos, espectáculos y esparcimientos públicos que la requieran especial; la inspección de calderas de vapor, motores, transformadores, ascensores y montacargas y otros aparatos o instalaciones análogas y de establecimientos industriales y comerciales, en cuanto recaigan sobre la explotación; las tribunas, toldos u otras instalaciones semejantes; voladizos sobre la vía pública o que sobresalgan de la línea de fachada en tanto grave a explotaciones industriales o comerciales; escaparates, muestras, letreros, carteles y anuncios visibles desde la vía pública.

En el proyecto de ley, el Gobierno queda facultado para establecer una nueva regulación

de las contribuciones especiales, según principios análogos a los de la ley Especial de Barcelona de 23 de mayo de 1960.

Se trata de lograr mediante la supresión de toda imposición municipal la fijación de precios y el descubrimiento de las causas del alza de los mismos.

El proyecto de ley finaliza con una serie de normas generales y transitorias en las que se especifica que la ley entrará en vigor el día 1 de enero de 1963. Se añade que el Estado asumirá el pago de la totalidad de la totalidad de los haberes activos y pasivos del personal sanitario local actualmente integrado en las Mancomunidades sanitarias provinciales que perciben retribución a través de las mismas. Serán de cargo del Municipio las correspondientes diferencias de remuneración de

dicho personal cuando sean superiores a las establecidas con carácter mínimo por las disposiciones generales. Asimismo se especifican los tantos por ciento de los recursos que se ceden a los Municipios, referidos a contribuciones e impuestos del Estado.

Esta ley no se aplicará a las provincias de Alava y Navarra, que continúan ateniéndose a su régimen especial. Se dictarán las medidas precisas para su aplicación en las provincias del archipiélago canario (De Arriba)

**Pollitos recién nacidos
Pollitos 15 días a un mes
Comida especial para éstos
Recibimos todas las semanas**

o-o

**Haga sus encargos con tiempo
(servimos a domicilio)
Puesto de venta: «El Arca
de Noe», mercado de Arrecife**

**ARTICULOS DE
REGALO**

Hermanos Zerolo, 1

**Pollitos de todas las razas,
GARANTIZAMOS, sexo y
raza. Procedencia: Granja
«El Pilar»**

—o—
**Puesto de venta: «El Arca de
Noe», mercado de Arrecife**

CIRCULO MERCANTIL

Se pone en conocimiento de los señores Socios que en el Bar de esta Sociedad se encuentran a disposición de los mismos, las participaciones de la Lotería de Navidad

Números 23.476 y 36.449

LA DIRECTIVA

UN VINO DE FAMA MUNDIAL

Malvasía de Lanzarote embotellado «CHIMIDAS»

La mejor propaganda: SU VENTA AUMENTA POR DIAS
Envasado en cajas de cartón adecuadas para embarcar

EL REGALO IDEAL

Pídalo en los principales comercios, bares, restaurantes y hoteles de CANARIAS

Distribuidor para el Archipiélago. GUILLERMO CABRERA DIAZ

MAS INFORMACION LOCAL

CARITAS ESPAÑOLA

Se reciben los primeros donativos para el Aguinaldo de Pascua

Ya se han recibido los primeros donativos en especies para el Aguinaldo de Navidad, a las familias humildes de Arrecife, por Cáritas Españolas. Dicha entidad nos ruega hagamos constar su gratitud a los donantes, participándose al mismo tiempo que los donativos en harina, aceite, patatas, gofio, etc. continuarán recibiendo

en la ferretería de don Leonardo Ar-Curbelo (calle León y Castillo), y en metálico para la adquisición de huevos.

Piense el lector que esos días deberán ser alegres para todos, y que un pequeño sacrificio de cualquier persona puede llevar la felicidad a nuestras clases modestas.

Orientación Marítima y Afersa vencedores de la jornada del domingo

En la tarde del domingo tuvieron lugar dos encuentros correspondientes a la Liga Insular, en el estadio de esta capital. En el partido entre el O. Marítima y Torrelavega triunfó el primero por 5-2, adelantándose el Torrelavega con dos goles, pero los «marítimos», y en un esfuerzo de supera-

ción y eficacia, lograron marcar cinco tantos.

El segundo encuentro, entre el Afersa e Instituto (éste en su presentación) los «pescadores» se proclamaron vencedores por la mínima diferencia (1-0).

A ambos partidos asistió numeroso público.

Lluvias en Gran Canaria y Fuerteventura En Lanzarote, sólo ligeros chubascos

A finales de la pasada semana llovió con mucha intensidad en algunas zonas de la isla de Gran Canaria, registrándose medidas pluviométricas hasta de 89 litros por metro cuadrado. También llovió el viernes y sábado en determinados sectores de Fuerteventura, recogiendo como máxi-

ma medición pluviométrica, 51 litros por metro cuadrado. El viernes fue cerrado al tráfico el aeropuerto majoreño por encharcamiento de la pista. En Lanzarote solamente se han registrado ligeros chubascos, especialmente en el Norte y Centro.

La obra del Apostolado del Mar en Playa Blanca

Después de un ciclo de conferencias que duró una semana, en la noche del sábado tuvo lugar un acto de confraternidad marinera en el pueblo pescador de Playa Blanca, quedando seguidamente constituida la nueva Junta local del «Apostolado del Mar» para el suroeste de Lanzarote. Como presidente figura don José de Paiz Cabrera y como capellán consilia o el Rvdo. don Diego Ortiz Sarmiento. Dicha Junta permanecerá en estrecho contacto con la que viene funcionando en Arrecife desde el mes de agosto.

Esta obra del Apostolado del Mar, aprobada por el extinto Papa Pío XII, pretende la asistencia espiritual, moral y social de todos los pescadores, esperando vaya extendiéndose en el futuro por todos los poblados marineros lanzaroteños.

Tubería galvanizada de importación
ALMACENES REYES HERMANOS

Su regalo: Hnos. Zerolo, 1

AGRICULTOR
Ha llegado a esta isla la primera partida de patatas de semilla UPTODATE Distribuidor: Marcial Acosta, en Triana sn. Arrecife

Llegaron a Arrecife los...

(Viene de quinta página)

partidarios de que lo hicieran, el infortunado don Jesús Núñez y el engrasador Francisco Perdomo ocuparon el bote. Después éste zozobró, consiguiendo llegar a nado a la costa el engrasador, pero no así el señor Núñez. Con los primeros claros del día gritamos desde a bordo solicitando socorro, y el primero que nos oyó fue un señor que leía una novela en un bar, pues aquel sitio es algo parecido al muelle chico de Arrecife. Este señor dio la voz de alarma, y poco después acudieron allí guardias civiles, funcionarios de Marina y otras personas. Por medio de un grueso cabo nos sacaron de la embarcación, que estaba muy destrozada. Fue un verdadero milagro que escapáramos, porque la galerna era muy fuerte».

Hasta aquí las manifestaciones del señor Cabrera, quien nos dijo también que todo el personal perdió sus equipajes e incluso la documentación. Reiteramos nuestro más sentido pésame a la señora viuda de la víctima de este desgraciado accidente.

Plantas, todas clases encargos «El Arca de Noe»

Se vende
«FIAT 500» matrícula 18 000 en perfecto estado. Informes en esta administración

Cine «ATLANTIDA»

Martes

Gran reestreno policíaco

EL CEBO

Por Heinz Ruhmann, Michael Simon y Gert Froebe. La intrigante búsqueda de un monstruoso criminal, cuya única pista era el dibujo de sus víctimas (Todos los públicos)

Miércoles

«Universal - International» presenta una comedia que provoca carcajadas sin fin

MI MUJER ME GUSTA MAS

Por Walter Chiari, Ivonne Bastien, Fred Clark, Akin Tamiroff y Carlos Larrañaga. El ajetreado fin de semana de dos conquistadores que dejan su hoja de servicio en blanco (Autorizada mayores)

Jueves

«Cifesa» presenta en reposición

LAS PICARAS DONCELLAS

EASTMANCOLOR

Por Mylene Demongeot, Anne Heywood, Michael Craig y James Robertson Justice. Las mil y una peripecias para encontrar una sirvienta que sirva para servir (Autorizada mayores)

Viernes

Procines presenta una superproducción «Metro-Goldwyn-Mayer»

MAS RAPIDO QUE EL VIENTO

CINEMASCOPE - METROCOLOR

Por Robert Taylor, Julie London y John Cassavetes. El más dinámico y audaz drama del Oeste americano (Autorizada mayores) Muy pronto: ¿DONDE PONGO ESTE MUERTO?, por Fernán-Gómez

COCHE

Hillman, 9 H. P., económico y en buen estado de uso SE VENDE. Informes en esta Administración

Saneamiento «ROCA»
ALMACENES REYES HERMANOS

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

La situación más angustiosa y atrevida que ha realizado el cine

OLEADAS DE TERROR

Por Howard Keel, Anne Heywood y Cyril Cusack. Una interpretación magnífica del genial protagonista de «El Gran Pescador» y «Siete novias para siete hermanos»: Howard Keel ¿Es posible que una mujer pueda amar al hombre que mató a otra mujer? No deje de ver:

OLEADAS DE TERROR

(Autorizada mayores)

Una magnífica comedia llena de situaciones ingeniosas

MI MARIDO

Por Armando Calvo y Rita Macedo (Autorizada mayores)

Siguiendo la heroica estela de su padre, Robert Blood se lanzó a la conquista de los mares, llevando como escudo un nombre famoso y una espada invencible

EL HIJO DEL CAPITAN BLOOD

DYALISCOPE - EASTMANCOLOR

Por Sean Flynn, Alessandra Panaro, José Nieto y Roberto Camardiel Su sangre era rebelde e indomable como el mar; su espada temida por todos los hombres (Todos los públicos)

Próxima semana:

SOLA ANTE EL PELIGRO

PYREX, resistente al fuego:
Hnos. Zerolo, 1

Se alquila

casa en Luis Morete núm. 1. Informes en la misma

ARBOLES FRUTALES

encargos «El Arca de Noe»

Pollitos recién nacidos garantizamos raza y sexo
encargos «El Arca de Noe»

ATENCION

CEMENTOS CANARIAS, S. A.

Participa gustosamente a Lanzarote la incorporación a su mercado del acreditadísimo

Cemento: PORTLAND «TEIDE»

Distribuidores exclusivos: Sucesores de Manuel de la Cruz Franco, 3 :: Teléfono, 264 Arrecife

Cine Atlantida - Muy Pronto

Spencer Tracy, Miximilian Schell, Richard Widmark, Bur Lancaster, Marlene Dietrich, Judy Garland y Montgomery Clift en

VENCEDORES O VENCIDOS

(Proceso en Nuremberg)

(-) COSAS DE LA VIDA (-) NOTAS DE MI BLOC

Por GUILLERMO TOPHAM

Encontraron un filón de hierro al ir a construir viviendas

BILBAO.—Al iniciar las obras de cimentación para un grupo de viviendas en la calle Zabala, de esta ciudad, apareció un gran filón de mineral de hierro. La calle Zabala está situada en la zona sur de la capital y desemboca en un sector en el que se encuentran las minas en

explotación llamadas Julia y La Abandonada, entre otras. El rápido crecimiento de Bilbao ha ido acercando las edificaciones a esta zona minera, que desde hace muchos años viene produciendo excelente mineral de hierro.

Considerables penas y sanciones a los vendedores de niños

WASHINGTON.—El Senado ha aprobado una ley por la que se considera como crimen federal el tráfico de niños entre los Estados de la Unión.

La ley pasará ahora a la Cámara para su aprobación definitiva.

Un informe leído ante el Senado dice que personas carentes de escrúpulos victimizan a las madres solteras apoderán-

dose de sus hijos y vendiéndolos a precios que oscilan entre las 60 000 y las 300 000 pesetas. «Este tráfico abarca a toda la nación», dice el informe.

De acuerdo con la ley aprobada, las personas a quienes se declare autoras de venta de niños podrán ser castigadas con multa de hasta 600.000 pesetas y cinco años de cárcel en una prisión federal.

Piratas modernos

SINGAPUR.—Piratas armados procedentes de puntos de Filipinas, han atacado la región de Kunat, en la bahía de Darvel, en Borneo, dando muerte a seis personas e hiriendo a otras siete.

Los piratas hacían uso de embarcaciones nativas y abrie-

ron fuego con fusiles automáticos contra embarcaciones que se hallaban próximas a los muelles.

Cinco lanchas a motor sufrieron daños.

No se sabe el número de piratas que han intervenido en las operaciones.

Madre e hija en una misma Compañía Teatral

MADRID.—Por primera vez Amparo Rivelles y María Fernanda Ladrón de Guevara formarán compañía teatral. Hasta ahora, madre e hija siempre habían actuado por separado y,

por separado, conseguido grandes éxitos. Esta vez, María Fernanda y Amparito verán sus nombres unidos en la cartelera. La compañía hará su debut en Méjico.

Farmacia «VALLS»

(Frente a la estación de gasolina Disa)

Lcdo. ALFONSO VALLS DIAZ

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS

García Escámez, 1 - Teléfono, 241 - Arrecife de Lanzarote

Molino café, mezcladora y batidora: Todo en una pieza. Últimas novedades en:

Cristal, loza, lámparas y flores
PYREX Y DURALEX

Repuestos para cafeteras y ollas exprés. Hermanos Zerolo 1

Coches alquiler sin chófer

«AUTO DOMAFRANDO»

Calle Blas Cabrera, 13

pone al servicio de toda la Isla y visitantes, sus mejores coches

VIAJE EN UN COCHE COMO SI FUERA PROPIO, con economía, tranquilidad y servicio rápido

“Diez minutos” y la “Niña II”
El asunto de la «Niña II», como ustedes saben, armó más revuelo en nuestras islas mayores que el bloqueo de Cuba. Después de que, gracias a Dios, el «temporal» amainó, el semanario «Diez Minutos» se ha descolgado ahora con esta noticia que es como para dejar helado a cualquiera: «LA «NIÑA II».—Con la llegada a la isla de la Gomera de la carabela «Niña II», cumple fielmente el itinerario de Colón, cuando la epopeya del descubrimiento. Efectivamente, fue la Gomera la última tierra española que los descubridores tocaron para lanzarse a la aventura. Y Etayo, el capitán de la «Niña II», ha querido que sea de igual modo».

Total, que por obra y gracia de «Diez Minutos», Etayo y su «niña» estuvieron en la Gomera. ¡Vaya metedura de pata, usted! ¿Qué dirán de todo esto los gomeros?

Los moritos del Istiqlal y Canarias

En el periódico madrileño «Vida Nueva» leemos la siguiente información fechada en la capital de Marruecos: «RABAT.—Regresó Balafrej, ministro de Asuntos Exteriores, de Madrid. Conversó con Castiella, Muñoz Grandes y Franco sobre relaciones entre los dos países. Se vieron perturbadas por dificultades a los pesqueros españoles y campaña de los extremistas del Istiqlal, reivindicando Ceuta, Melilla, Ifni, Sáhara y Canarias».

Con que ya lo saben ustedes. Nosotros los canarios trabajando y sudando la gota gorda año tras año para sacar adelante a nuestras islitas, para que luego vengan los extremistas marroquíes a chupar del bote. ¡Si hombre, la Habana en Cuba! ¡Caramba, carambambita con los moritos del Istiqlal! ¡Je, je!

A los lanzaroteños que residen fuera de la isla

Agradeceríamos a los lanzaroteños residentes fuera de la isla, especialmente a los que viven en la Península y extranjero, nos enviaran los recortes de Prensa que contengan noticias referentes a Lanzarote, para efectos de reproducción en ANTENA. Así podríamos disponer de informaciones lanzaroteñas vivitas y coleando (inéditas) que son las que más interesan al lector.

Y ya que estamos en esto, agradeceríamos a los suscriptores forasteros de ANTENA que no están al corriente en el pago de sus recibos atrasados, procuren abonarlos, porque, la verdad, el horno no está para roscas. Gracias anticipadas

La línea aérea con Tenerife

Desde el pasado día 2 quedó inaugurada la nueva línea aérea Los Rodeos - Guacimeta, con frecuencia semanal, todos los viernes. La verdad es que hasta ahora ha registrado poco movimiento de viajeros, acaso porque es ésta precisamente la época del año más floja de tráfico aéreo en todo el Archipiélago. De todas formas, resulta muy conveniente, para garantizar la continuidad de tan interesante servicio, que los lanzaroteños que deseen trasladarse a Tenerife sin demasiada prisa de fechas elijan esos aviones para sus viajes. Esto no es un anuncio, sino simplemente una atención más que queremos tener hoy con Iberia, aunque para Iberia, por lo visto, los directores de periódicos de las islas menores somos «aceite de soja». Y a buen entendedor pocas palabras basta.

Arrecife, noviembre de 1962

Cristalerías: Hnos. Zerolo, 1

R. O. C. A. L. L. A., S. A.

Tuberías y depósitos fibrocemento
Agente de Ventas: REYES HERMANOS

Al pedir cerveza

Exija LA TROPICAL

LAMPARAS Y APLIQUES Hnos. Zerolo, 1